
Le féminin des adjectifs qualificatifs (1) 

 

En règle générale, on ajoute un "e" à la fin de l'adjectif pour passer du 

masculin au féminin. 

Exemple : Un grand bureau - une grande table 

 

Si l'adjectif se termine déjà par un "e" au masculin, il ne change pas. 

Exemple : un animal rapide -> une bête rapide 

 

 

Certains adjectifs doublent la consonne finale avant le "e". 

Exemples : 

un bon résultat -> une bonne nouvelle 

un gros camion -> une grosse voiture 

un animal cruel -> une bête cruelle 

un garçon gentil -> une fille gentille 

un garçon coquet -> une fille coquette 

 

 

Les adjectifs qui finissent en "eux" ou "eur" se transforment en "euse". 

Exemples : 

un jour heureux -> une journée heureuse 

un métal précieux -> une pierre précieuse 

un garçon moqueur -> une fille moqueuse* 

un oiseau rieur -> une mouette rieuse 

 

Orthographe 



Le féminin des adjectifs qualificatifs (2) 

 

Les adjectifs qui finissent en "er" se transforment en "ère". 

Exemples :  

un travail régulier -> une présence régulière 

un accent étranger -> une langue étrangère 

 

 

Certains adjectifs se transforment complètement. 

Exemples : 

un beau cadeau -> une belle surprise 

un vieux tableau -> une vieille photo 

un oiseau blanc -> une poule blanche 

un drap doux -> une étoffe douce 

 

Le féminin des adjectifs qualificatifs - Tableau récapitulatif 

 

Orthographe 


